羽根井小だより



R.3.9.9 No.5 豊橋市立羽根井小学校

2学期の始めにあたって





テレビ放送で行われた始業式では、初めに5年生代表の 佐々木羽海華さんと3年生代表の河合美緒さんが、1学期 の振り返りと2学期に頑張りたいことを発表しました。

続いて校長先生から,夏休みに開催されたオリンピック・パラリンピックを観て感じたことを担任の先生と話してみましょうとお話がありました。また,新型コロナウィルス感染症の感染防止対策として,「ゼロ密をめざしまし

ましょう」「不織布マスクを正しくつけましょう」「正しく手洗いをしましょう」との呼びかけがありました。さらに、体調不良や感染への不安などから登校していない友達に対して、心無い言葉をかけたり行動をしたりしてはいけないというお話もありました。

緊急事態宣言も発令されています。今一度気持ちを引き締めて、学校でもお家でも新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を徹底していきましょう。

★授業動画の配信★

始業式の後、校長先生が、全校児童に対して模擬オンライン授業をしてくれました。校長先生からの質問に対して、複数の学年の子が答えていました。

今週から、各クラスの通常授業の配信も始まりました。 状況に合わせて、子どもたちの学習を保障できるように 準備を進めています。





07月28日(水)

希望者で豊橋市美術博物館に行って 「三沢厚彦展」を鑑賞しました。



08月26日(木)

出校日に変えて Teams 交流会をしました。



○「夏休み作品展」の様子

保護者参観は中止となってしまいましたが、一部を紹介します。











ホームページの「学校日記」もご覧ください。